



Gestern Abend: Bunter Mix bei Jazznacht

Einmal zahlen und dann durch neun Kemptener Kneipen und Lokale ziehen, um verschiedene Bands anzuhören: So lautete das Motto bei der Jazznacht gestern Abend. Das Angebot nahmen wieder viele Musikfans aus Kempten und Umgebung gerne an. Sie machten sich auf den Weg, um Jazz, Blues und Pop zu hören – oder auch Soul und Funk wie die Besucher im Haus International. Dort trat die Oberallgäuer Band „Soultrouble & The Heavy Horns“ auf mit den Sängern Simone und Oliver Kammel, einer groovenden Rhythmusgruppe und fetzigen Bläsern.

Foto: Martina Diemand